

## SERVICE DE PATROUILLES SCOLAIRES

Tramelan, en juin 2017

Chers parents,

Nous voilà bientôt à l'aube d'une nouvelle année scolaire. Pour votre enfant peut-être une première. Ce moment représente une grande joie et un grand changement dans vos habitudes, mais aussi des inquiétudes qui font partie de ce moment particulier, dont le **DANS LIE A LA CIRCULATION ROUTIERE.**

La nécessité du service des patrouilleurs scolaires a maintes fois été démontrée, car la vie de nos chérubins est régulièrement mise en danger par la densité du trafic ou par des automobilistes indisciplinés ou distraits. En effet, malgré la confiance absolue que nous pouvons et voulons avoir en notre enfant, il est peu visible à cause de sa petite taille et son panorama visuel réduit le rend vulnérable face à l'environnement routier. De plus, il est imprévisible et se laisse facilement distraire.

Le système ne peut cependant fonctionner sans la bienveillance des personnes qui assurent un minimum de sécurité à nos écoliers les plus jeunes et ce service ne peut fonctionner sans **votre** participation :

**Les parents, grands-parents, élèves d'école secondaire ou amis.**

Les forces en place s'épuisent, sa continuité ne peut être assurée sans la participation des « Nouveaux ». Nous invitons donc « Chacun » à prendre le relai.

**MEME SI VOUS N'AVEZ QUE 15 MINUTES A DISPOSITION  
MEME SI VOTRE ENFANTS NE TRAVERSE PAS LA ROUTE PRINCIPALE  
SENTEZ-VOUS RESPONSABLE DE LEUR SECURITE ET  
CONCERNE PAR CET APPEL !!!**

Si vous pensez que vous êtes ce « Quelqu'un » prenez contact **dès maintenant** avec nous, afin que nos patrouilleurs scolaires soient opérationnels le plus rapidement possible dès la rentrée des classe d'août 2017.

Si vous avez des questions, nous y répondrons volontiers.

Les responsables :

Mme Sylvie Humair                      Tél : 032 487 43 41  
Mme Veronika Freléchox              Tél : 032 487 63 82

Merci pour votre engagement et à bientôt